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みなかぜの虹

第３回 南風小学校 学校運営協議会を開催しました。

９月７日（土）１０:00から第３回学校運営協議会を開催しました。今回は，校長が１学期の取
組の総括と２学期の学校経営の方針の説明を行い，委員の皆様には授業参観及び協議をしていただ
きました。委員の皆様からは，子供達の学習の在り方等について貴重な御意見をいただき，大変有
意義な時間となりました。

本年度の目標

「他者と対話し，協働する子どもを育成する」

★挨拶の大切さを伝え，大人が率先垂範して挨拶の手本となる。

★国語・算数を中心に学年習熟度別学習を充実させる。

★いろいろな学習で対話の場面を設定する。

★発達段階に合わせた学級活動（話合い活動）の指導を充実させる。

★20周年の意識を高める取組を児童会で推進する。

【授業参観】 各教室を自由に参観していただきました！

教室に壁がなくて
も，子供達は集中し
て学習に取り組むこ
とができていてすば
らしい。

委員の皆様の感想

５年生の目配り
ノートの取組がいい
ですね。子供同士が
お互いを気遣うこと
ができると思う。

ローマ字と外国語
活動の学習がうまく
つながるような指導
に改善することが大
切だと思う。



【協議】

「みなかぜあったカード」の投函お待ちしています！

今回は，校長の説明と授業参観を受けて，いろいろな面か
ら貴重なご意見をいただきました。
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メールやFAX，電話でも受け付けておりますので，気軽にご連絡ください。子どもたち
の善行が広がり，地域ぐるみで子供達のよさを共有できればと思います。

これからは学びで得た知識を知恵に
発展させていくことが大切になる。そ
のためには日常の実践に結び付けてい
くことが必要になると思う。

今後は，プレゼンテーションをする
力が求められると思う。総合的な学習
の時間等を活用して，説明する力を伸
ばして欲しい。さらに外国語活動もあ
るので英語に力を入れていってほしい。

全国学力・学習状況調査での児童質問紙の望ましくない結果に終わったものについて
は，さらに分析を進めて，５年生までの課題なのか，６年生になってからの課題なの
か明らかしていくことで手立てがうてると思う。

家庭科室でミシンを使った学習が行われていた。地域ボランティアとして協力できる
部分があると思う。学校からも何か要望等があれば出していってほしい。

授業参観では，姿勢や態度が気になる子供達がいた。授業中の短い時間でもいいので，
教師が引率して子供同士にお互いの教室を訪問させて姿勢や挙手や発表の仕方などを
学び合う「学び方参観」をしてほしい。

貴重なご意見を多数いただきました。今回いただいた意見をもとにコミュニティ・スクールとし
ての取組がさらに充実，発展していけるように地域，家庭，学校がそれぞれの役割と責任を果たし
ながら更なる連携を推進していければと思います。今後ともご協力の程，よろしくお願い致します。

前回の学校運営協議会便りで「みなかぜ大行進」３・４年の目的地（５・６年の思
わしくない天気の場合の目的地）を志摩中央公園としていましたが，諸事情により雷
山運動広場に変更しています。お知らせ致します。


